

sincracia, los tiempos y la creatividad de las comunidades mapuches, se realizan "hermosos" proyectos, ejecutan "importantes" obras y se condiciona qué, cuánto, cuándo y cómo deben producir.

Eso sí, que no se les ocurra proponer otro proyecto o solicitar ellos mismos el manejo de sus fondos porque entonces pasan rápidamente de la categoría de hermanos a vagos.

Sinceramente nos dio mucha pena ver un mapuche, así, cuadrillado por tanta palabra huinca, su foto ahí en el medio, sus palabras, que no son las palabras del mapuche.

Nosotros algo los conocemos y ellos nos conocen; todos sabemos que no va a cambiar mucho tener un foquito eléctrico en la casa, o un aserradero, o una carpintería. O será que es una forma de decirles "ustedes olvidense de ser crianceros, o tener yeguarizos y menos criar vacunos; para eso necesitan más y mejor tierra, y esa tierra es solamente para los hermanos ricos; ahora, planten pinos y críen pescados; pensar, no piensen, de eso nos encargamos nosotros, los mercachifles de la ilusión".

Esto no es de hermanos.

Estos son algunos aspectos sobre los que quisimos reflexionar frente al artículo citado, ya que, como dice don Gumersindo, "aún nos queda mucho camino difícil por transitar. . .", por eso queremos compartir estos pensamientos.

Centro Amulen
Costa del Malleo

Luis Mercurio - DNI 6.151.372
Susana Moreno - DNI 6.181.902
Laura Leyton - DNI. 16.212.003
Miriam Crabbe - DNI. 9.314.497
Patricia Martinese - DNI. 12.459.101
Francisco Gosso - DNI 7.246.568
Brígida Vilariño - DNI 13.210.622

Solidaridad con el Padre Antonio Puigjané

**A Su Santidad Juan Pablo II
A la Conferencia Episcopal Argentina
Al superior General de la Orden Franciscana**

Nosotros, laicos cristianos de todos los rincones del país, reunidos en Córdoba, queremos expresar nuestra solidaridad y nuestro acompañamiento a todo el trabajo y la militancia del Padre Antonio Puigjané junto a los sectores más golpeados del pueblo argentino.

Dice el profeta Isaías: "El me ha ungido para traer buenas nuevas a los pobres, para anunciar a los cautivos su libertad y a los ciegos que pronto van a ver. A despedir a los oprimidos y a proclamar el año de gracia del Señor"

Por esto nos oponemos rotundamente al traslado de fray Antonio. El representa un ejemplo de compromiso cristiano inserto en su comunidad.

También asume los dolores y los problemas de los suyos; y como otros, ha padecido en carne propia la violencia del opresor.

Hoy, los cristianos argentinos, comprometidos en la liberación, no podemos permanecer en silencio ante esta nueva agresión; y levantamos nuestra voz en defensa de Fray Antonio, y con él, de todos los que no tienen voz en nuestra patria y trabajan en silencio por la construcción del Reino; y también por todos aquellos que con su martirio regaron esta tierra para construir aquello que seguimos anhelando: la Patria unida y liberada.

Córdoba, 6 al 8 de marzo de 1987
Encuentro de Laicos - Villa Allende - Córdoba

Pablo Puricelli (Centro de Difusión Mons. Angelelli-Bs. As.) - Luis M. Baronetto (Rev. Tiempo Latinoamericano-Cba.) - Carlos Argüello (A.P.E.-Cba.) - Pbro. Nicolás Alessio (Rosario) - Oscar Navas (SERPAJ-Cba.) - Guillermo Montero (Rosario) - Edit López (Cba.) - Bettina Fratta - Alberto Zubizarreta (Bs.As.) - Gustavo Ferreyra - Magdalena Orellana - Valeria Bulacio - Pablo Baumann (Bs.As.) - Julio Pierini - O. Fragomeno - Beatriz Molina - María Inés Corres - María Elisa Corres (Cba.) - Magdalena Castillo - Hno. Carlos M. De Luca - Fernando Burgos - Héctor Aguirre - Elida de Castro (Santiago del Estero) - Mariela Russo - Jorge Firpo - Gustavo Gómez - Virginia Pérez - Florencia Finnegan - Ana Pagano - Julio Gómez Carrillo - P. Emilio Rojo - P. Fernando Esteban - Maxi del Campo (siguen las firmas).



Casa Comba

O R F E B R E R I A De Anselmo Comba

PLATERIA Y RESTAURACIONES

ANTIGUEDADES: DORADO Y PLATEADO

BRONCERIA ARTISTICA

VELADORES - QUINQUE - APLIQUES - ARAÑAS

Duarte Quiros 1710 Barrio Albardi TE 803609 - CORDOBA



ARTE RELIGIOSO
SAGRARIOS - CALICES